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Наши наставники
Мы продолжаем рубрику «Наши наставники», где рассказываем о педагогах и сотрудниках 

Волгоградского Кадетского корпуса. 

Сегодня наш рассказ-интерьвю с 
учителем  математики Волгоградского 
кадетского корпуса Чернышовым Евгением 
Александровичем.

Евгений Александрович, наш 
традиционный вопрос: «Когда Вы 
захотели стать учителем?»

- Моё решение стать учителем 
окончательно сформировалось в 2014 
году, после педагогической практики.

Как давно Вы работаете учителем в 
школе?

- Я работаю учителем третий год.

Расскажите, где Вы учились?
- С 1 класса я учился в школе №15 

города Камышин, далее поступил в 
Вогоградский педагогический лицей, и 
после его окончания продолжил обучение 
в Волгоградском педагогическом 
университете.

Как Вы учились в школе?
- В школе я учился на хорошо и отлично, 

троек у меня не было.

Что Вам запомнилось из периода 
школьной жизни?

- Мне запомнилось много хороших 
и ярких воспоминаний того периода, 
например, как вместе с Валерием 
Павловичем (сейчас педагог-воспитатель 
нашего кадетского корпуса)  несли вахту 
на Посту №1 у Вечного огня на площади 
Павших Борцов.

Какие уроки Вы любили и какие не 
любили?

Мне очень нравились уроки  
математики и литературы. А уроки 
русского языка, истории и физики,  
честно скажу, мне не всегда нравились.

Что или кто является самой большой 
гордостью в Вашей жизни?

- Считаю, что самая большая гордость 
в моей жизни, это мои родители. Я их 
люблю, уважаю и конечно же горжусь 
ими.

Какие книги Вы бы посоветовали 
прочитать каждому, назовите ТОП-3, 
по Вашему  мнению?

- Я бы посоветовал обязательно 
прочитать Дмитрия Глуховского 
«МЕТРО», Александра Сергеевича 
Пушкина «Евгений Онегин» и «Герой 
нашего времени» Михаила Юрьевича 
Лермонтова.

Расскажите о Вашем самом сильном 
страхе.

- Как учитель, считаю, что самый 
сильный страх это ситуация, когда по 
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моему предмету все ученики получат 
оценку «2».

Скажите, по Вашему мнению, успех 
это везение или работа над собой?

- По моему мнению, работа на собой и 
есть основной источник и залог успеха.

Если бы Вы имели возможность 
воспользоваться машиной времени 
и встретиться с самим собой в том 
времени, когда были школьником, что 
бы Вы сказали себе в этом случае?

- Я бы обязательно передал самому себе 
«спортивный альманах» с результатами 
игр (шутка). Конечно же, посоветовал 
себе как избежать ошибок или же их не 
совершать.

Какое у Вас хобби, чем вам нравится 
заниматься в свободное время?

- Явно выраженного хобби у меня 
нет, но мне нравится изменять и 
совершенствовать системные узлы 
и комплектующие своего домашнего 
компьютера,  обновлять его программное 
обеспечение.

Увлекаетесь ли Вы игрой в 
компьютерные игры?

- Да, при наличии свободного времени. 
Мне нравятся самые разные жанры 
игр. Иногда играю в «хорроры», «рпг», 
стратегии. В свой школьный период, в 
старших классах, я увлекался игрой в 
«Dota». И недавно снова установил на 
домашнем компьютере героя этой игры, 
чтобы протестировать старую игру уже 
в современных реалиях, на более быстром 
компьютере.

Как Вы относитесь к людям, которые 
некорректно ведут общение в сетевых 
играх, оскорбляют других на онлайн 
площадках в сети Интернет?

- К таким лицам я отношусь негативно. 
Считаю, что игры это своеобразный вид 
спорта или состязания. Если кто-то 
проиграл, значит он менее подготовлен, 
в этом случае неправильно кого-то 
унижать и оскорблять.

Что Вам нравится, и что наоборот 
не нравится в Вашей работе?

- Мне не нравится очень долгий по 
времени процесс проверки выполнения 
заданий в тетрадках учеников. Но 
нравится сам процесс преподавания, 
который, кстати, не всегда идёт по 
плану.

Вы рассматривали свою будущую 
профессию, не связанную с  профессией 
учителя?

Да, в моей  жизни был период, когда 
я планировал стать военным, но в 
дальнейшем мои планы изменились, так 
как я сделал свой осознанный выбор и 
решил, что работа учителя для меня - 
лучшая.

Расскажите о Ваших планах на 
ближайшее будущее.

- В моих планах на ближайшее будущее 
я вижу продолжение плодотворной 
работы по обучению детей математике и 
создание собственной семьи.

Что бы Вы пожелали кадетам после 
окончания кадетского корпуса?

Я хочу пожелать им сделать 
правильный выбор и светлого будущего, 
поступить в  институт, академию или 
училище по выбранному ими направлению,  
стать достойными гражданами, 
востребованными и квалифицированными 
специалистами.

Интервью взял 
Шевяков Данил, 10 Б класс
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Совсем недавно учащиеся нашего 
кадетского корпуса вместе с педагогом 
дополнительного образования Кулешовым 
Павлом Евгеньевичем   посетили 
Волгоградскую Академию МВД России. 
Павел Евгеньевич обучает кадет по 
программам «Основы криминалистики»  
и «Расследование преступлений». С целью 
дополнительного углубленного изучения 
указанных дисциплин он организовал 
и провел эту увлекательную экскурсию.  
Нам показали экспонаты музея Академии 
МВД.  В музее собрана большая коллекция 
формы сотрудников полиции различных 
стран мира. Также мне запомнился 
экспонат с  факелом Олимпийских игр, 
которые проходили в нашей стране в 
2014 году в городе Сочи. Этот экспонат 
был передан музею от курсантов и 
слушателей Волгоградской Академии МВД, 
осуществлявших охрану общественного 
порядка на олимпийских объектах в период 
проведения Олимпиады.  В музее также 

можно увидеть полный объемный макет 
всей территории Волгоградской Академии. 
Одним из экскурсоводов музея выступил  
курсант 3 курса, который рассказал 
нам много интересных и увлекательных 
историй о музее и его экспонатах. Также, 
нам показали учебный корпус Академии и 
его  кабинеты, в некоторых из них в этот 
момент даже проходили учебные занятия. 
Нам разрешили принять участие в учебном 
процессе и отвечали на любые наши 
вопросы. Нам были показаны различные 
денежные купюры и их подделки. Мы 
узнали про методы, способы выявления 
и определения поддельных купюр. Также 
познакомили со специальной техникой, 
находящейся в Академии, с помощью 
которой можно легко определить какие 
деньги перед нами: настоящие или нет.  

Самыми интересными, на мой 
взгляд, были кабинет почерковедения и 
криминалистический полигон.  Там нам 
подробно объяснили о том, как можно 
определить по записке от человека его 
пол, настроение, характер и еще много 
различных специфических особенностей. 
На полигоне же мы будто оказались 
на съемочной площадке сериала про 
полицию - мы искали спрятанные орудия 
преступления и улики. 

Время проведенной на экскурсии 
пролетело быстро и незаметно. Надеюсь 
и планирую со временем еще раз там 
побывать.

Бульба Алексей, 9 В класс

Экскурсия в академии МВД
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Из истории Сталинградской битвы

Я помню, как мы с отцом по вечерам 
читали книги о войне, ездили к 
прабабушкам и разговаривали с ними о 
прошлом. Уже в то время я воспринимал 
эти рассказы всерьез, правда, многого не 
понимал. Мне было очень интересно. А 
еще я жалел о том, что у меня не осталось 
ни одного прадеда. Мне кажется, они бы 
передали мне много важного, чего нельзя 
уже узнать ни в интернете, ни от других 
людей, ни из книг. Я хочу рассказать о 
первых днях обороны Сталинграда…

23 августа 1942 года. Обычный день, 
ничем не отличающийся от многих 
других дней. Жители города занимаются 
своими делами, кто-то работает на заводе, 
кто-то стирает белье или набирает воду 
у колонки, дети бегают на улице, играя 
в свои привычные игры. Тетя Женя 
(Евгения Леонидовна Просфирина) 
идет в магазин. Город Сталинград живет 
своей обычной жизнью. Жизнью города, 
в который еще не пришла ВОЙНА.

Где-то около полудня прозвучала 
сирена воздушной тревоги. Все уже давно 
привыкли к этому звуку и воспринимали 
его так же, как сейчас многие относятся 
к режиму самоизоляции. Никто не 
принимал его всерьез, и лишь немногие 

поспешили спрятаться в погреб или 
бомбоубежище. 

Сильный рев моторов нарастал над 
городом, самолеты закрывали горизонт, 
летели черной тучей, медленно 
приближаясь к городу. Многие 
сталинградцы, поняв всю серьезность 
ситуации, начали прятаться по домам, 
раздавались команды военных. С 
окраин города послышались выстрелы 
зенитных орудий.

Евгения Леонидовна из магазина 
спешила домой. Забежав в дом, завернула 
хлеб в полотенце и выбежала на улицу. 
Там уже собрались соседи, они смотрели 
вдаль, прикрывая глаза ладонью. В 
мыслях этих людей чувствовалось 
напряжение и предчувствие беды. 
Маленькая Леночка спрашивала 
старшего брата Васю, где папа и мама, 
почему они не идут. С окраин города 
раздались звуки первых взрывов бомб. 
Донесся запах гари, звон разбитых 
стекол. Испуганные лица людей. Евгения 
Леонидовна схватила за руки Леночку 
и Васю и побежала в дом. Там бросила 
детей на пол и своим телом, как смогла, 
накрыла их. Она крестилась и плакала: 
«Почему творится всё это зло?!!». Все 
вокруг тряслось и содрогалось, летели 
стекла, дети кричали от страха. Вдруг 
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настала тишина…
Люди выходили из домов. Кругом 

лежали трупы, многие были ранены. 
Люди раскапывали развалины, пытаясь 
найти своих близких и родных. Город 
нельзя было узнать. Все вокруг горело 
и дымилось. У вокзала стоял фонтан с 
детьми, танцующими вокруг крокодила. 
Сколько ни бомбили, сколько ни 
“ранили” этот фонтан, у кого-то нога 
или рука была оторваны, но он устоял, 
и это было поразительно и невероятно. 
Фонтан стал символом стойкости 
Сталинграда. 

Никогда еще ни один город на 
земле не подвергался таким налетам 
военных самолетов, как Сталинград. 
Налеты продолжались целый день. 
Самолеты опускались низко, и можно 
было разглядеть лица пилотов. Евгения 
Леонидовна не могла понять, откуда 
столько злости и ненависти в этих людях, 
или скорее «нелюдях». Она отвела детей 
в бомбоубежище, и целый день помогала 
уносить трупы и тушить огонь. После 
очередного налета дом ее разбомбили. 
Сама она была вся обгоревшая и усталая, 
но она, не останавливаясь, продолжала 
трудиться на улицах Сталинграда. Не 
было у нее ни чувства голода, ни боли. 
Только комок в горле от всего увиденного 
и пережитого. Она видела трупы матерей 
и плачущих детей, части оторванных рук 

и ног, убитых людей. Она хотела помочь 
всем и не могла. От этого ей было только 
тяжелее. 

По всему Сталинграду кипела работа, 
на Тракторном заводе круглосуточно 
шел выпуск танков, которые сразу 
шли в бой. Простые рабочие были и 
танкистами, и солдатами.  В память 
врезался один факт. Когда на заводе 
не хватало запчастей, на обычные 
гусеничные трактора навешивали и 
приваривали листы бронированной 
стали, и они шли в бой. Вот этот новый 
танк назвали НИ-1, что значило НА 
ИСПУГ-1. Конечно, против танков он 
был бессилен, но против пехоты это 
был настоящий танк, приводящий в 
ужас фашистских солдат. На заводе 
Красный Октябрь шла выплавка стали, 
на всех предприятиях кипела работа. 
Каждый занимался своим делом. В эти 
дни обычные, простые, мирные люди 
совершили подвиг. Шли на подвиг не 
ради денег, не ради славы или власти, 
а ради жизни меня и моей сестры, всех 
тех, кто живет сейчас. Их подвиг нельзя 
забыть! Забыть – значит предать.

Евгения Леонидовна погибла 25 
августа 1942 года. Погибла как герой, 
как другие жители, защищая и борясь за 
свой город, своих детей, своих внуков, 
и неважно, что своих у нее не было. 
Нет детей своих или чужих на войне. 
Единый народ, единая страна. Страна 
сильных духом людей. Только сильный 
духом человек способен победить, не 
сломиться, дойти до конца! Пройти 
через боль и страдания и жить вечно. 
Жить в наших сердцах и памяти! Вечная 
Слава Вам, победившим смерть. Вечная 
Слава Вам, подарившим нам жизнь.

Диулин Владимир, 10 А класс



Одной из главных памятных дат в 
2023 году является 80-летие Победы в 
Сталинградской битве. В честь этого 
события в городе было проведено огромное 
количество мероприятий. Это были 
различные спортивные соревнования, 
красивейшие спектакли на станции 
Волгоград-1, видеоинсталляции, и, конечно, 
парад Победы на главной площади города. 

Я смог поучаствовать в параде на 
главной площади Волгограда. О том, что 
я буду участвовать в параде, я узнал после 
того как в декабре 2022 года приехал из 
МДЦ «Артек» обратно в кадетский корпус. 
Это событие было честью для меня. Наша 
парадная коробка состояла из 50 человек, 
включая руководителей. Подготовка 
началась в середине декабря и проходила 
на территории нашего образовательного 
учреждения. Однако после зимних каникул 
мы начали выезжать на тренировки в 
воинскую часть, где собирались все, кто 
будет участвовать в параде: от кадет до 

генералов. Поначалу мне казалось, что 
пройти эти 100 метров окажется нетрудно, 
но это оказалось не так. Первой причиной 
стало изменение расположения людей в 
строю. Каждая замена человека в строю 
по какой-либо уважительной причине 
отражалась на тренировках. 

Настал день, когда нам выдали нашу 
парадную форму – шинель. Мои эмоции 
и эмоции моих товарищей, которые также 
будут на параде, трудно передать. Настало 
время генеральных репетиций, на которых 
мы выступили достойно. 2 февраля в 9 утра 
мы стояли на главной площади города. 
Пришло большое количество людей, 
гостей нашего города. В этот день приехал 
президент, чтобы возложить цветы на 
главной высоте России – Мамаевом Кургане 
и встретиться с молодежью города в музее-
панораме «Сталинградская битва». 

В заключение я хочу сказать, что участие 
в параде Победы, посвященном 80-летию 
Сталинградской битвы,- огромная честь 
для меня. Мои эмоции, которые я испытал, 
участвуя в нём, не передать словами. Я 
испытывал чувство гордости за свою 
Родину, за свой город. Я понял, что мы 
должны быть достойны всего, что нам 
оставила наша великая страна и её история.

Болдырев Егор, 10 А класс

Памятный парад
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Совсем недавно вся страна отмечала 8 
марта. Женщинам нашей большой страны 
дарили букеты цветов, оказывали знаки 
внимания и любви. Искренне желаю всем 
женщинам счастья и отличного настроения.

Ответственными за этот праздник 
считаю всех мужчин. И мы не стали 
исключением. От Кадетского корпуса наши 
представители (кадеты и воспитатели) 
поздравили Седорину Людмилу Иосифовну. 
Она является главой Волгоградского 
Областного отделения Общероссийской 
Общественной Организации «Российский  
союз бывших малолетних узников 
фашистских концлагерей». Мы навестили 
и поздравили Людмилу Иосифовну. 
Она была очень рада нашему визиту  
и передала в Волгоградский кадетский 
корпус фотоальбом с фотографиями и 
изображениями периода  Сталинградской битвы. 

Людмила Иосифовна рассказывала нам, что их Общество узников фашистских 
концлагерей сотрудничает со многими 
организациями в нашей стране и за рубежом. 
Так же Людмила Иосифовна уделяет много 
времени задачам воспитания и общения с 
молодежью. Мы с удовольствием слушали 
её рассказы и передали ей подарки. А что же 
подарить женщине на 8 марта? Ответ очень 
прост - подарить отличные эмоции.

Каждая Сестра, Мама, Бабушка получили 
лучшие поздравления от близких людей. 
Лично я подарил своей маме цветы и записку 
с наилучшими словами. Я считаю, что каждая 
женщина достойна внимания, заботы и самых 
лучших поздравлений. Берегите их!

Бульба Алексей, 9 В класс

Поздравления с 8 марта
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В марте группы девятых классов 
Волгоградского кадетского корпуса СК 
России провели квест по английскому 
языку, мероприятия прошли на 
терриитории музея нашего корпуса. 
Участниками выступили ученики 9А и 
9В классов. Основной задачей конкурса-
квеста являлось улучшение понимания 
прочтённого на английском языке текста 
и расширение словарного запаса. Суть 
заключалась в том, что участники должны 
были собрать пазл, части которого 
находились в разных местах музея вместе с 
записками на английском, в которых было 
подробно сказано о местонахождении 
следующей части пазла. Участники 
посетили кабинет Чуйкова и все залы 

музея. Записки зачастую находились в 
форме военных, под мебелью или на окне.  

Таким образом кадеты справились с 
заданием довольно быстро. По окончанию 
команды R и L (так они назывались) 
должны были собрать из добытых кусочков 
пазла картинку. Позже выяснилось, что 
команды так назывались, потому что они 
одна команда должны была собрать правую 
часть (Right), и вторая левую (Left). В итоге 
кадеты собрали уменьшенную версию 
полотна диарамы, расположенной в нашем 
музее. Всем учасникам очень понравилось 
это мероприятие, посвящённое “Неделе 
английского языка”.

Бульба Алексей, 9 В класс

НЕДЕЛЯ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА
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Немного о музыке

В системе дополнительного 
образования Кадетского корпуса 
большое внимание уделяется 
гармоничному развитию подростков. 

Наряду с многообразием 
спортивных секций, наше учреждение 
предоставляет воспитанникам 
возможности для проявления и 
развития своих творческих талантов. 
Кадеты занимаются в хоровой, 
театральной студиях, а также в 
объединении «Азбука игры на музыкальных инструментах». Ребята посещают занятия 
независимо от возраста и подготовки: кто-то уже получал образование в музыкальной 
школе, а у кого-то интерес проснулся с поступлением в Кадетский корпус.   

«Значительное место в эмоциональной жизни занимают чувства, отличающиеся 
богатством и многообразием переживаний, и занятия музыкой этому способствуют, 
- считает руководитель объединения педагог дополнительного образования Инна 
Евгеньевна Звирбуль. - Популярным и любимым видом музыкальной деятельности 
среди молодежи становиться инструментальное музицирование».

Наибольшее вниманием начинающих музыкантов пользуется гитара. И это не 
удивительно. Гитара - универсальный инструмент, на котором можно исполнять как 
классические, так и современные произведения, аккомпанировать своему пению.

Вторым по востребованности является фортепиано. В этом году многие ребята 
решили освоить и этот, довольно сложный, инструмент. Инна Евгеньевна утверждает, 
что ребята добиваются значительных успехов в освоении игры на фортепиано.

А еще в кадетском корпусе ребята играют на баяне и аккордеоне.
Освоение приемов игры на различных инструментах позволяет обучающимся 

проявить свои музыкальные способности, участвуя  в мероприятиях разного уровня: 
конкурсах, концертах, музыкально– литературных композициях, в аккомпанировании 
хору.

В Кадетском корпусе десятиклассник Станислав Пономарев имеет музыкальное 
образование, но продолжает совершенствовать свои навыки игры на гитаре. Кадет 

даже стал лауреатом II и III степени в 
международных конкурсах.

Занятия в музыкальной студии 
помогают кадетам формировать чувство 
прекрасного на основе классического и 
современного музыкального материала, 
развить музыкальные способности, 
а также, добавляет Инна Евгеньевна, 
проявлять старание, упорство в достижении 
поставленной цели.

Редколлегия
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Есть такая профессия – Родину защищать…      
Ежегoдно в нашей стране отмечается 

День защитника Oтечества. Бoлее   
вoсьмидесяти   лет   сильная   полoвина   
челoвечества   oтмечает праздник   
силы, вынoсливости, патриoтизма   и   
дoбра.   В   ознаменoвание пoбеды над 
немецкими захватчиками под Нарвoй 
и Псковом 23 февраля 1918   года   был   
издан   декрет   о   празднoвании   Дня   
Красной   армии. Впоследствии   он   был   
переименoван   в   День   Сoветской   армии   
и   Военно-морского   флoта, и   вот   уже   
нескoлько   лет   он   празднуется   как   
День защитника Отечества. Издавна 
в Рoссии прoфессия военного была 
одной из самых уважаемых и почетных. 
Служить Отечеству - значит oберегать 
мирную жизнь нашего нарoда, хранить 
честь и достоинство своей Родины. 
Нужно вспoминать наших солдат, 
сынов Отчизны, которые доблестно 
сражалисьзанашу Рoдину в Великую 
Отечественную войну, в Афганистане, в 
Чечне, в Сирии. Все oни, живые и павшие, 
защитники нашегo с вами Отечества, 
верные свoему долгу, своей прoфессии. 
Именнo в этом и состоит цель этого 
праздника - вoспитать в пoдрастающем 
поколении чувство патриотизма на 
примере герoев нашей Родины. 

В преддверии этого праздника, я хочу 
рассказать о мужестве своего земляка. 
Героe России Сергее Анатольевиче 
Арефьеве, уроженце Быковского района 
Волгоградской области. В составе группы 
из 27 воинов-десантников принимал 
участие в операции по эвакуации 
из Кабула персонала российского 
посольства и иностранных миссий. 
Три самолёта военно-транспортной 
авиации приземлились в неработавшем 
и частично разрушенном кабульском 
аэропорту 28 августа 1992 года. 

Десантники заняли оборону в зданиях 
вокруг места загрузки самолетов. После 
загрузки один самолёт успел взлететь, 
второй уже начал разбег, когда в самолёт 
Арефьева попал снаряд. Снаряд попал в 
крыло и пробил топливный бак. Сразу 
было ранено пятеро человек: командир 
роты, двое солдат и двое лётчиков. 
В салоне самолёта начался пожар, в 
это время у него было в баках 30 тонн 
горючего. Второй самолёт чудом успел 
остановиться и подрулить к горящему 
самолёту. Старший сержант Арефьев 
выносил людей из огня. Последним, 
кого он вынес из горящего лайнера, был 
его ротный командир, находящийся 
в бессознательном состоянии. Через 
минуту после того, как он отбежал с 
ним от самолёта, прогремел взрыв. Так 
как второй самолёт был перегружен, 
ему была дана команда взлетать, а 
десантники продолжали вести бой 
ещё сутки. Впоследствии им удалось 
добраться до Узбекистана.

Указом Президента РФ № 72 от 
15 января 1993 года: «За мужество и 
героизм, проявленные при выполнении 
специального задания по эвакуации 
российских граждан и сотрудников 
иностранных миссий из Кабула» гвардии 
старшему сержанту С. А. Арефьеву 
присвоено звание Героя Российской 
Федерации.

Тех, кто вoевал в «гoрячих тoчках», 
мы узнаем не тoлько по oрденским 
нашивкам. Мы узнаем их по спoкойным 
и твердым лицам. Этo люди, на 
котoрых можно полoжиться. В стихах и 
песнях, привезенных oттуда, нет места 
тщеславию и мести. В них говoрится 
о Рoдине, долге, о любви и боевом 
товариществе.

Власов Дмитрий, 10 А класс
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Новости спорта

В конце марта, в рамках мероприятий, посвященных 
80-й годовщине разгрома немецко-фашистских 
войск под Сталинградом, в большом спортивном 
зале физкультурно-оздоровительного комплекса 
Волгоградского кадетского корпуса Следственного 
комитета Российской Федерации имени Ф.Ф. Слипченко 
состоялся турнир по мини-футболу. В соревнованиях 
участвовали: команда офицеров-воспитателей, команды 
обучающихся кадетского корпуса, команды сотрудников 
регионального Следственного управления Следственного 
комитета Российской Федерации и команда учеников кадетского класса средней школы №54 
Советского района Волгограда.

В напряженном турнире футболисты-любители 
проявили свои силу, выдержку и мастерство.

Победителями среди сборных обучающихся стала 
команда группы «А» кадетского корпуса, в сборных 
взрослых – команда группы «Б» воспитателей 
кадетского корпуса.  Звание «Абсолютный чемпион» 
завоевали офицеры-воспитатели кадетского корпуса.

Победителям и призерам вручили кубок и дипломы.
По мнению организаторов спортивных состязаний, 

такие мероприятия способствуют сплочению 
обучающихся и сотрудников, укреплению их здоровья, 
приобщению к систематическим занятиям физической 
культурой и спортом, повышению уровня спортивного 
мастерства, выявлению и поощрению лучших 
спортсменов. 

Редколлегия


